

**Der Freizeitbadausschuss empfiehlt in eigener Zuständigkeit:**

Der Antrag der SPD-FDP Fraktion, dem Vorschlag der Verwaltung,

die Realisierung der Variante 1 mit Saunaanbau und einem Invest von max. 6,4 Mio Euro mit einer 15 % tigen Bausicherheit,

zu folgen, wird mit 5:4 Stimme angenommen.

Für die Realisierung der Energiezentrale ist bereits im April 2014 ein eigenständiger Beschluss erfolgt.

Zu den in der Tagesordnung noch angeführten Fragen unter TOP 10 hat RM Just keine weiteren Anmerkungen. Über die Eintrittsmodelle wird noch ausführlich beraten.